

「ひな祭り」誕生会

令和4年3月4日

今年度最後の「誕生会」を、『ひな祭り』と合わせて昨日3日に行いました。今回は、3人のお友達のお祝いでしたが、1人のお友達はお休みになってしまいました。残念でしたが、これで年間6回の「誕生会」を通して、全員のお友達のお祝いをすることができました。また一つ成長することができました！

『ひな祭り』ということで、一人一人が『お雛様』を作り、飾り付けもしました。きりん組さんはもちろん、うさぎ組さんも、今までいろいろな製作を経験してきて、ハサミやノリの使い方なども上手になりました。何事も初めはうまくいかなくとも、経験を積み重ねるごとにできるようになるものです！ 幼稚園生活での成果です！！

3月となり、新年度4月からの準備・引継として、今回は、年少うさぎ組さんが進行などの係を担当してくれました。会が終わってから、きりん組さんから「だいじょうぶ!」「OK!」という「おほめの言葉」をもらうことができました。さあ、4月からは皆さんが幼稚園を引っ張っていくことになります。頑張ってください！！



ぼくたち わたしたち
もうすぐ 1ねんせい

おかやまようちえんが
だいすきです♡

しょうがっこうでも
がんばります!

※「うさぎ組」は最後に



「おたんじょうび」の歌 イエ～(^^♪



これから「おわかれかい」をはじめます。



↑
うさぎ組さんが
インタビュー

「おおきくなったら
なにになりたい
ですか？」

↓



↑
それぞれの
クラスのお友達から
プレゼント

↓



閉会の言葉

これで「おわかれかい」をおわります。

うさぎ組さんみんなが分担して
会を進めてくれました。
ありがとうございました！



4月からは
ぼくたち わたしたち が
おかやまようちえん を
ひっぱっていきます！
きたいしててくださいね！！

会が終わってから、各クラスで「桜餅」の会食です。残念ながら、今回もみんな一緒に「いただきます」はできませんでしたが、おいしくいただきました。

そして、改めてお家に帰ったら、自分が作ったお雛様を飾って、おみやげの「ひなあられ」も味わってほしいと思います。

令和3年度も残すところあと10日！ 園行事も、18日（金）の「修了証書授与式」を残すのみとなりました。保護者の皆様におかれましては、幼稚園に対して、いろいろな面におけるご理解とご協力に感謝申し上げます。